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Vorlage Nr.  I/7/2019 
für den Magistrat 

Anzahl Anlagen: 1 

 
 
 
 
Anfrage der Fraktion der FDP für die Fragestunde der Bremischen Bürgerschaft (Land-
tag) zum Thema „Werden von der WFB Gewerbeflächen in Bremerhaven vermittelt, wenn 
die Flächen in Bremen knapp sind?“ 
Hier: Vorlage des Senators für Wirtschaft, Arbeit und Häfen vom 11.12.2018 
 
 
A Problem / B Lösung 
Die Fraktion der FDP brachte die Anfrage für die Fragestunde der Bremischen Bürgerschaft 
(Landtag) zum Thema „Werden von der WFB Gewerbeflächen in Bremerhaven vermittelt, wenn 
die Flächen in Bremen knapp sind?“ ein. 
 

Der Senat stimmte in seiner Sitzung am 11.12.2018 entsprechend der anliegenden Vorlage 
2574/19 des Senators für Wirtschaft, Arbeit und Häfen einer mündlichen Antwort auf diese An-
frage in der Fragestunde zu (s. Anlage). 
 
C Alternativen 
Keine. 
 
D Auswirkungen des Beschlussvorschlages 
Es sind keine Auswirkungen nach § 8 Abs. 3 GOMag ersichtlich. 
 
E Beteiligung / Abstimmung 
Keine. 
 
F Öffentlichkeitsarbeit / Veröffentlichung nach dem BremIFG 
Gegen eine Veröffentlichung nach dem BremIFG bestehen keine Bedenken. 
 
G Beschlussvorschlag 
Der Magistrat nimmt die anliegende Vorlage 2574/19 des Senators für Wirtschaft, Arbeit und 
Häfen zum Thema „Werden von der WFB Gewerbeflächen in Bremerhaven vermittelt, wenn die 
Flächen in Bremen knapp sind?“ zur Kenntnis. 
 
 
Grantz 
Oberbürgermeister 
 
Anlage: Vorlage des Senators für Wirtschaft, Arbeit und Häfen vom 11.12.2018 zum Thema 

„Werden von der WFB Gewerbeflächen in Bremerhaven vermittelt, wenn die Flächen in 
Bremen knapp sind?“ 


